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Глава Нижнего Новгорода Олег СОРОКИН:

«Такого количества построенных социально 
значимых объектов наш город не видел давно»
Городская Дума на минувшем за-
седании внесла поправки в муни-
ципальный бюджет. ▼

В 2012 году в Нижнем Новгороде 
будут построены два физкультурно-
оздоровительных комплекса при шко-
лах, три детских садика, два дома под 
расселение ветхого фонда. И все это 
на фоне того, что в ноябре этого го-
да откроется долгожданная станция 
«Горьковская». 

- Такого количества построенных 
социально значимых объектов наш 
город не видел давно, - заметил Олег 
Сорокин.

Конечно, для их завершения потре-
буются серьезные средства. В среду 20 
июня на последнем заседании весен-
ней сессии городской Думы Нижне-
го Новгорода депутаты приняли по-
правки в бюджет в сторону его уве-
личения. 

Расходная часть городской казны 
увеличилась на 208,5 млн. рублей, до-
ходная - на 207,5. Выделено около 70 
млн. рублей на строительство метро, 
7 млн. рублей - на расселение ветхого 
фонда. Как отметил глава города, это 
не последняя корректировка бюджета 
в текущем году, еще предстоит найти 
690 млн. рублей для завершения стро-
ительства муниципальных социальных 
объектов, ввод в эксплуатацию кото-
рых запланирован на 2012 год.

- Несмотря на сложности с финан-
сированием, ни одна муниципальная 
стройка заморожена не будет, - заве-
рил нижегородцев Олег Сорокин. - Но 
пока главный объект - метро - требует 
наибольших бюджетных затрат, и мы 
предпримем максимум усилий, чтобы 
средств хватило на все муниципаль-
ные стройки. 

КаКИе СОцИальНО важНые 
ОбъеКты пОСтРОят в НИжНем 
НОвГОРОДе в 2012 ГОДу?

Два жилых дома для расселения жи-
телей ветхого фонда на улице Цветоч-
ной.

Два ФОКа при школах № 30 и  
№ 186.

Три детских сада на 225 мест каж-
дый в Автозаводском районе, микро-
районах Мещерское озеро и Горде-
евский. 

Кроме того, депутаты рассмотрели 
более 30 вопросов: дали название тер-
ритории около управления ГЖД - пло-
щадь Железнодорожников, присвоили 
звание «Почетный гражданин города 
Нижнего Новгорода» художественно-
му руководителю Нижегородского ака-
демического театра кукол Александру 
Мишину. Кроме этого, на заседании 
снова был поднят вопрос о стройке 
на пересечении улиц Ковалихинской 
и Семашко. 

- Позиция депутатов и администра-
ции города едина - мы поддерживаем 
жителей в этом конфликте, - подчер-
кнул Олег Сорокин. - Но мы работаем 
в правовом поле, и быстро такие про-
блемы не решить. Сейчас стройка не 
ведется - и это вселяет оптимизм.

«меСтО СтРОИтельСтва 
СтаДИОНа Для Чм пО футбОлу 
2018 ГОДа - Наш КОзыРь»

На заседании глава города также рас-
сказал о визите комиссии FIFA. На-
помним, что Олег Сорокин принял 
участие в совещании с инспекторами 
Международной федерации футболь-
ных ассоциаций (FIFA) и оргкомитета 
«Россия-2018», которое провел губер-
натор области Валерий Шанцев. Экс-
пертам FIFA рассказали о планах по 
строительству и реконструкции спор-
тивных объектов к Чемпионату мира 
по футболу 2018 года. Также делега-
ция осмотрела площадку, выбранную 

для строительства главной спортивной 
арены - стадиона в районе Стрелки. 

 - Самая главная новость - площад-
ка для строительства стадиона экспер-
там понравилась, - рассказал депута-
там глава города. - Выбранное место 
под строительство стадиона - наш ко-
зырь в борьбе за право принять чемпи-
онат мира-2018. Эксперты, конечно, 
указали нам на недостатки. В частно-
сти, руководитель департамента FIFA 
по организации Чемпионата мира по 
футболу 2014-го, 2018-го и 2022 годов 
Юрген Мюллер высказал замечания, 
которые касались гостиничного сер-
виса и транспортной инфраструкту-
ры. Но по каждому из этих направле-
ний мы знаем пути решения. 

Окончательное решение о городах, 
которые примут матчи Чемпионата 
мира по футболу FIFA-2018, будет при-
нято в конце сентября. 

Следующее заседание Думы состоит-
ся в сентябре, но при необходимости 
принять важные поправки, например, 
в бюджет, будет организовано либо за-
очное голосование, либо внеочеред-
ное заседание. 

 - Считаю, что в целом мы срабо-
тали достаточно эффективно: город-
ские стройки продолжаются, муни-
ципальные программы действуют, - 
подвел итоги весенней сессии Олег 
Сорокин. 

Подготовила  
Наталья ТРЕФИЛОВА.

а в ЭтО вРемя

Сайт Гордумы 
обновили

У городской Думы появился новый, более 
удобный для нижегородцев сайт. Модерни-
зация сайта проведена по инициативе и по 
поручению главы города О. В. Сорокина. 
Сайт располагается по прежнему адресу 
www.gorduma.nnov.ru, однако у него по-
явилась масса новых разделов и функций. 
Теперь там можно найти полную информа-
цию о депутатах, деятельности главы горо-
да, решениях Гордумы, работе постоянных 
комиссий, деятельности депутатов в сво-
их избирательных округах. 

Кроме базовой информации, на сайте 
публикуются планы работы, повестки го-
родской Думы и постоянных комиссий, 
анонсы мероприятий, пресс-релизы, офи-
циальные заявления, репортажи с засе-
даний, фото - и видеоматериалы.

Кроме того, у каждого депутата теперь 
есть персональная страница, где он мо-
жет представить свою деятельность, опу-
бликовать материалы, а также пообщать-
ся с избирателями.

Глава города 
поддержал юных 
десантников 
прыжком 
с парашютом

19 июня Олег Сорокин впервые в жиз-
ни прыгнул с парашютом. Так глава го-
рода поддержал участников военно-
патриотического лагеря «Хочу стать де-
сантником».

Решение поддержать ребят в этом ис-
пытании, а также совершить прыжок при-
шло к Олегу Сорокину две недели назад, 
когда он провожал мальчишек в этот ла-
герь. Младший брат одного из воспитанни-
ков семилетний Ваня Волков спросил гла-
ву города, будет ли он прыгать с парашю-
том. Олег Сорокин пообещал сделать это 
и выполнил обещание.

В самолете Ан-2, который поднимал пара-
шютистов в небо, вместе с главой города 
находились десять подростков. Дети пры-
гали с высоты 1000 метров, а глава Ниж-
него Новгорода поднялся еще выше - на 
3000 метров. 

- Я таких чувств не испытывал никогда в 
жизни, - переведя дух, признался Олег Ва-
лентинович. - Сначала вообще ничего не 
понимаешь, летишь куда-то, уши заклады-
вает, вдруг хлопок - это раскрывается па-
рашют. Появляется возможность все осмо-
треть: красота, руки расправляешь и ды-
шишь полной грудью - я эти ощущения не 
забуду никогда.

После завершения прыжков состоялся 
обмен подарками: главу города посвяти-
ли в десантники и подарили тельняшку, а 
он, в свою очередь, подарил воспитанни-
кам лагеря спортивный инвентарь.

КОмИССИИ

Депутаты 
перепишут  
все парки  
и скверы города

На заседании Гордумы депутаты 
утвердили перечень зеленых зон об-
щего пользования двух районов - 
Нижегородского и Приокского, со-
ставленный комиссией по экологии. 
Парки и скверы остальных районов 
будут узаконены в ближайшее вре-
мя. Сделать это необходимо по двум 
причинам: во-первых, надо привести 
к единообразию областной и город-
ской списки, а во-вторых, законода-
тельно запретить стройку в зеленых 
зонах и их уничтожение

По глубокому убеждению депу-
татов зеленые насаждения города 
нуждаются в подсчете, строгом уче-
те и бережном отношении. Тема эта 
особенно актуальна в свете послед-
них резонансных конфликтов с за-
стройщиками. 

Депутаты поставили перед 
МП «Единый центр муници-
пального заказа», который за-
нимается снабжением школь-
ных и детсадовских столовых, 
стратегическую задачу повы-
шения качества питания в де-

тей при одновременном сни-
жении затрат и наценок. 

Заместитель главы ад-
министрации города Вла-
димир ПРИВАЛОВ сообщил 
депутатам о выделении по об-
ластной целевой программе 

совершенствования органи-
зации детского питания в об-
разовательных учреждениях 
15 млн. рублей. Принято ре-
шение о модернизации сто-
ловых в десяти школах При-
окского района.

школьное питание должно быть 
вкусным и полезным

По инициативе комиссии по социальной политике сниже-
ны тарифы на посещение муниципальных бань для льгот-
ных категорий граждан - с 90 до 80 рублей.

- Более месяца тому назад в нашу комиссию начали 
поступать многочисленные обращения от пенсионеров 
с просьбой обратить внимание на слишком резкий рост 
льготных тарифов на помывку в бане. Тарифы для пенси-
онеров были подняты с 1 апреля сразу на 40 процентов, 
- говорит председатель комиссии Василий ПУШКИН. 
- Мы считаем, что это недопустимо, ведь люди лишаются 
не роскоши, а жизненной необходимости помыться.

Комиссия по социальной политике добилась 
снижения «банного» тарифа для льготников


